

Austauschprogramm

Die IG-AR fördert die Pflege des beruflichen Austausches und der Vernetzung unter ihren Mitgliedern. Zu diesem Zweck hat die IG-AR ein Austauschprogramm ins Leben gerufen, welches den Mitgliedern ermöglichen soll, andere rhythmologische Einheiten zu besuchen und in verschiedenen Arbeitsumgebungen hospitieren zu können.

Wer an einem Austausch interessiert ist, setzt sich mit der Kontaktperson in dem betreffenden Spital in Verbindung. Einzelheiten des Hospitierungstages müssen von den beiden beteiligten Abteilungen direkt miteinander abgesprochen werden (Dauer, Kosten, Haftung etc.)

Zur Zeit nehmen folgende Spitäler am Austauschprogramm teil:

Universitätsspital Basel	Rosemarie Bühler	rosemarie.buehrer@uhbs.ch
Inselspital Bern	Sophie Dütschler	sophie.duetschler@insel.ch
Kantonsspital St. Gallen	Doris Abbühl	doris.abbuehl@kssg.ch
Clinique de Valère Sion	Monika Nicollier	cardiologie@cliniquevalere.ch
Kinderspital Zürich	Hanny Steiner	hanny.steiner@kispi.uzh.ch
Stadtspital Triemli Zürich	Christina Deml	christina.deml@triemli.stzh.ch
Universitätsspital Zürich	Barbara Schwab	barbara.schwab@usz.ch
Hirslanden Klinik Aarau	Andreas Franke	andreas.franke@hirslanden.ch

Weitere Spitäler, welche sich auch für das Austauschprogramm interessieren, sind jederzeit herzlich willkommen und setzen sich bitte mit dem Präsidenten der IG-AR in Verbindung.